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本报讯 4月 1日，经开区党工委委
员、管委会副主任孙兵代表郑州经开区
管委会，向匈牙利贸易促进局驻郑州代
表处主任曹胜利交付一批防疫物资，并
由其转赠予匈牙利驻华大使馆。该批物
资将搭乘每周仅单一班次往返的匈牙利
专机运往匈牙利，以最快速度到达匈牙
利医护工作者、防疫工作者和部分驻匈
海外华人手中。

匈牙利贸易促进局驻郑州代表处
于 2017年在郑州经开区设立，近 3年
来，省市通过该平台与匈牙利开展了
诸多交流互动，有效促进了两地间的
友好合作。在“一带一路”如火如荼推
进的大环境和当前党中央、国务院部
署“稳外资、稳外贸”的大背景下，郑州
经开区将进一步探索与更多外国地方

政府或投资促进机构建立高效的交流
机制，不断创新提升国际化发展水平，
全力打造更高层次的国家级对外开放

和产业集聚区。
记者 王赛华 经开时报 杨勇
通讯员 张欣 文/图

经开区领导现场督导
全面推进安置房建设

本报讯 为加快推进经开区安置房
建设工作，3月 31日上午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民到郑州国际
物流园区主持召开经开区安置房建设现
场工作会议，国际物流园区管委会副主任
郭连喜等单位负责人参加会议。

王义民一行先后察看了锦祥二期、
锦绣二期宗地五、锦龙二期、锦程二期宗
地二的项目建设现场，听取了办事处和
建设单位负责人的相关汇报，详细了解
各项目施工单位、监理单位的复工时间、
施工进度。通过实地察看，王义民肯定
了各安置区推进复工复产的工作进度，
对各单位提出的当前所面临的疑难问题
现场协调解决。

王义民表示，安置房建设事关群众
的切身利益，各单位要提高站位，严格落
实好市委市政府、区委区政府关于做好
疫情防控、有序推动复工复产的部署要
求，确保安置房建设工作有序快速推进。

王义民说，当前新冠肺炎疫情防控
工作依然艰巨，各单位要时刻绷紧“严防
严控”这根弦，及时深入学习最新的政策
要求，在做好防疫工作的同时，认真梳理
返岗人员数量和来源、原材料供应、物流
运输、疫情防控等相关事项，确保安置房
建设工作推进力度不减；各单位要主动
作为，把加快施工进度和解决实际问题
作为推进项目建设的核心环节，着力破
解要素制约，为加快各安置区项目建设
铺平道路；紧抓环保施工不放松，要建立
健全科学的环保措施，及时覆盖渣土堆
放场地，固定渣土运输路线，及时做好运
输道路保洁工作，严格落实“八个百分之
百”要求，为快速推进安置房建设创造条
件、营造环境。记者 王赛华

区领导察看
“双十工程”项目推进情况
打造特色小吃知名品牌

本报讯 3月 30日上午，经开区党工
委委员、纪工委书记武斌带队来到潮河
办事处实地察看“双十工程”项目推进情
况，并深入企业开展“三送一强”活动。
区纪工委、党政办督查室、工信局等部门
相关负责人参与督导。

武斌一行先后来到“双十工程”弓马
庄违建拆除项目、中关村科技城项目现
场，察看督办事项进展和项目推进情
况。在弓马庄，武斌表示，推进拆迁工作
既要依法依规，又要保护好村民合法权
益，更要以此为契机促进产业提升，要抓
住机会引导居民有序进驻商业街，以更
加规范优质的服务打造特色小吃知名品
牌。在中关村科技城项目，武斌强调，
“双十工程”重点项目建设，对经开区经
济发展意义重大，要增强时间观念、节点
意识，前期要做出科学合理的安排部署，
做好基础性工作，严格按照时间节点做
好项目推进工作。

随后，武斌来到郑州东晟汽车零部件
公司，详细询问了解企业疫情期间补贴政
策落实情况。武斌要求，相关部门要做好
协调对接工作，企业申请的政策补贴要及
时快速到位，切实为企业解忧纾困。
记者 柴琳琳 通讯员 王菲

经开区上紧“发条”

全力加快春季绿化重点项目建设
本报讯 3月 30日上午，经开区党工

委副书记、管委会副主任王义民先后来到
御风公园、京珠东环路、第二十二大街四
港联动、周庄消纳场等绿化项目建设现
场，实地查看项目拆迁、垃圾清运、培土、
种植数量等工程进展情况。区城市管理
局及潮河、京航等相关办事处和施工单位
负责人参加。

据悉，自经开区绿化项目开复工以
来，各级各部门上紧“发条”，赶早、抓早、
拼早，全力以赴推进绿化各项工作开展。
截至3月30日，已完成绿化培土336万立
方米，完成绿化面积43万平方米，完成拆
迁清表面积 49万平方米，清运垃圾 20万
立方米。在御风公园项目现场，王义民听
取了工程进展情况，并对树木栽种养护等
提出指导意见。他要求，要抓住春季绿化
的有利时机，争时间、赶速度，项目施工单
位要进一步增加人员和设备，两头施工、齐
头并进，在保证苗木移植成活的前提下，全
力加快施工进度，确保4月底前完工。各有
关单位要增强服务意识，现场办公，进一
步提高服务效率和水平。同时，要按照环
保要求，全面落实好各项防尘降尘措施，
做好施工场地大气污染防治工作。

在京珠东环路、第二十二大街四港联
动等地，王义民实地察看道路绿化工作进
展，详细了解有关情况，并对绿化用地拆
迁、垃圾清运等提出指导意见。他要求，

要抢抓春季有利时节，提前做好涉及的建
筑物拆迁、垃圾清运和培土工作，为绿化
项目施工创造条件。

从3月21日开始，周庄山体公园各责
任单位倒排工期、挂图作战，或运输渣土，
或平整场地，呈现出一派人勤春早抓建设
的繁忙景象。截至目前，已完成培土 10
万立方米。王义民认真查看绿化培土施
工进展情况，并就功能配套、绿化搭配、特
色打造等细节问题提出建议。他要求相

关部门要因地制宜、因“山”制宜地开展工
作，不搞形式主义，以群众生活得更美好、
更舒适、更愉悦为目标，全面认真细致地
做好绿化工作。要坚持多树种栽植，全力
搞好周围山体和道路绿化。要充分利用
现有地形地貌，反复推敲设计方案，因地
制宜、疏朗有致做好规划建设，全力打造
亮丽生态景观。
记者 王赛华 经开时报 杨勇
通讯员 李磊 文/图

本报讯 3月 27日上午，经开区召开
“双改”工作观摩会议，深入二七区、管城
区、金水区、郑东新区等地进行观摩，学
习先进地区“双改”工作先进经验，高品
质推动经开区城市建设管理工作。观摩
活动由经开区党工委副书记、管委会副
主任王义民带队，区人大工委主任李国立，
区党工委委员、管委会副主任杨光、
马良，区党工委委员、工会主席王宏伟，
国际物流园区副主任郭连喜，区调研员
程忠民，区副调研员潘春雨，以及区党政
办、城管局、规划局、国土局、建设局、房

管局、城镇办、农经委、滨河新城指挥部、
六个办事处主要负责人等负责“双改”工
作的各级领导干部组成观摩团。

观摩团先后来到二七区政通路，管
城区后街，金水区工人新村、未来路顺
河路，郑东新区中原科技城等处进行现
场观摩。每到一处，观摩团都详细了解
各地的典型经验和创新做法，深入交流
在工作中遇到的问题和困难。看到道
路畅通有序、老旧小区整洁舒适，大家
一致认为，通过观摩看到了各区“双改”
工作的亮点和好的做法，交流了经验，受

到了启发，激发了深入推进改进城市管
理与改善人居环境各项目标任务的决心
和信心。

王义民要求，各相关单位要结合全
区实际，学习借鉴先进区的经验做法，
树立问题导向和目标导向，在观摩中找
差距，在比对中促提升，进一步强化统
筹谋划，坚持科学调度、协调联动，扎实
有效推动全区城市建设管理综合整治
提升工作，为群众提供安全、畅通、优美
的环境。
记者 王赛华

经开区在观摩中找差距在对比中促提升

高品质推动城市建设管理工作

经开区向匈牙利驻华大使馆赠送防疫物资


